

Detroit 2015: BMW frischt den 6er auf

BMW präsentiert auf der North American International Auto Show (NAIAS) in Detroit (- 25.1.2015) als Weltpremieren die aufgefrischte 6er-Reihe. Die BMW-Niere wurde ebenso neu gestaltet wie Front- und Heckschürze Voll-LED-Scheinwerfer sind jetzt Serie; den blendfreien Fernlichtassistenten BMW Selective Beam und eine Bi-Color-Lederausstattung für den Innenraum gibt es als Option. Neu sind die beiden Ausstattungslinien Design Pure Experience und Design Pure Excellence. Alle Modellvarianten sind serienmäßig mit einem 8-Gang-Steptronic-Sport-Getriebe ausgestattet. Alternativ zur Kraftübertragung auf die Hinterräder wird für alle Modellvarianten der intelligente Allradantrieb xDrive angeboten.

Analog wurden auch die M-Modelle der 6er-Serie aufgewertet. Dazu gehören neben der erweiterte Serienausstattung mit LED-Scheinwerfern und dem leicht modifizierten Karosseriedesign unter anderem die Park Distance Control, das Interieur mit Central Information Display in iPhone-Anmutung und die Mittelkonsole in Black-Panel-Optik sowie neue Außen- und Lederfarben und eine neue Volllederausstattung mit Kontraststeppung sowie Akzenten in Schwarzchrom. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW M6 Coupé.



BMW M6 Coupé.



BMW M6 Coupé.



BMW M6 Coupé.



BMW M6 Coupé.



BMW M6 Coupé.



BMW 650i Cabrio.



BMW 650i Cabrio.



BMW 650i Cabrio.



BMW 650i Gran Coupé.



BMW 650i Gran Coupé.
